

Liebe Besucher der Rheingauer Wein Bühne in der Brentanoscheune,

Für Künstler, Veranstalter und Techniker sind es gerade schwere Zeiten. In März und April mussten wir unsere Veranstaltungen absagen oder verlegen: Im Moment bereite ich für die Mai Vorstellungen neue Termine vor. Ich will nicht jammern – viele Menschen in unserem Land werden jetzt vor ganz besondere Herausforderungen gestellt.

Ich hoffe, dass wir bald wieder Veranstaltungen hier in der Brentanoscheune anbieten können.

Bis dahin bitte ich Sie: Bleiben Sie uns treu, unterstützen Sie uns indem Sie Ihre Tickets nicht zurückgeben, sondern zu den neu angesetzten Terminen kommen, weiterhin Tickets oder Gutscheine kaufen.

Ich möchte auch in Zukunft unterhaltsame Kultur hier in der Region veranstalten.

Wir machen weiter - Ich freue mich darauf, Sie in der Brentanoscheune wieder begrüßen zu können!

Hoffentlich bis bald - bleiben Sie gesund!